
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex





	Login


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
        
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Details

            			


    
      

  
    	
        	Table
          	Card
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Title:
          	
                  Организация производственно-торговой деятельности молодежного кафе по адресу: г. Санкт-Петербург, Московский проспект, д.35: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 19.03.04 «Технология продукции и организация общественного питания» ; образовательная программа 19.03.04_01 «Технология продукции и организация ресторанного дела»
          
	
            Creators:
          	
                  Петухова Полина Дмитриевна
          
	
            Scientific adviser:
          	
                  Смоленцева Алла Алексеевна
          
	
            Organization:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт биомедицинских систем и биотехнологий
          
	
            Imprint:
          	
                  Санкт-Петербург, 2023
          
	
            Collection:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Subjects:
          	
                  кафе; 
                  производственно-торговая деятельность; 
                  меню; 
                  cafe; 
                  production and trading activities; 
                  menu
          
	
            Document type:
          	
                  Bachelor graduation qualification work
          
	
            File type:
          	
                  PDF
          
	
            Language:
          	
                  Russian
          
	
            Level of education:
          	
                  Bachelor
          
	
            Speciality code (FGOS):
          	
                  19.03.04
          
	
            Speciality group (FGOS):
          	
                  190000 - Промышленная экология и биотехнологии
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2023/vr/vr23-854
          
	
            Rights:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать)
          
	
            Record key:
          	
                  ru\spstu\vkr\21355
          


  

          

                      
              Allowed Actions: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Action 'Read' will be available if you login or access site from another network
                
            
  
                      
              Group:
              Anonymous
            

            
              Network: Internet
            
            
                            

      




  
    
      Annotation

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Организация производственно-торговой деятельности молодежного кафе по адресу: г. Санкт-Петербург, Московский пр., д.35».В ходе работы был проведен анализ сферы деятельности кафе «Место возможностей», определен и обоснован контингент постоянных потребителей, исходя из которого, частыми посетителями являются студенты и работники офисов, а также жители района. Разработана производственная программа кафе на 50 мест, подобрана концепция и установлен режим работы с 09:00-21:00 часов ежедневно. Плановое количество гостей в день составило – 463 и плановое количество блюд – 1467. Меню молодежного кафе разработано со свободным выбором. На основании полученных данных, составлена общая технологическая схема производства, каждого отдельного процесса, с учетом схемы функциональной взаимосвязи помещений. Также были произведены расчеты помещений для хранения и приема продуктов, производственных цехов, вспомогательных помещений, помещений для персонала, потребителей, с учетом подбора нужного оборудования; компоновочное решение кафе было разработано в помещении площадью 250 м2; разработана организационная структура управления предприятием; составлено двухнедельное штатное расписание работников на 24 человека; составлена должностная инструкция для повара горячего цеха, подобраны оптимальные источники снабжения сырья и полуфабрикатами; разработаны мероприятия, обеспечивающие безопасные условия труда на рабочем месте и произведен экономический подсчет всех показателей. Исходя из произведенных расчетов, можно сказать, что кафе молодежное сможет твердо заявить о своей конкурентоспособности и эффективно выполнять потребительскую функцию на высшем уровне.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Organization of production and trade activities of a catering company at the address: St. Petersburg, Moskovsky Ave., 35.The purpose of the final qualification work is the development and design of a youth cafe, at the address St. Petersburg, Moscow Ave., 35 metro Technological Institute.In the course of the work, an analysis of the scope of the cafe "Place of Opportunities" was carried out, the contingent of regular consumers was determined and justified, based on which, students and office workers, as well as residents of the district are frequent visitors. The production program of the cafe for 50 seats has been developed, the concept has been selected and the operating mode is set from 09:00-21:00h daily. The planned number of guests per day was 463 and the planned number of dishes was 1467. The menu of the youth cafe is designed with a free choice. Based on the data obtained, a general technological scheme of production, of each individual process, is compiled, taking into account the scheme of functional interconnection of premises. Calculations were also made of the premises for storing and receiving products, production workshops, auxiliary premises, premises for staff, consumers, taking into account the selection of the necessary equipment; the layout solution of the cafe was developed in a room of 250 m2. the organizational structure of enterprise management has been developed; a two-week staff schedule of employees for 24 people has been compiled; a job description for the cook of the hot shop has been compiled, optimal sources of supply of raw materials and semi-finished products have been selected; measures have been developed to ensure safe working conditions at the workplace and an economic calculation of all indicators has been made. Based on the calculations made by me, we can say that the youth cafe will be able to firmly declare its competitiveness and effectively perform the consumer function at the highest level.
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